

## Alcaldesas abren gestiones a revisión de Contraloría

**RECONSTRUCCIÓN.** Dorothy Pérez anunció auditoría a fondos recibidos por municipios para la tragedia.

La alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, reaccionó al anuncio de la contralora Dorothy Pérez de auditar los recursos recibidos por los municipios para enfrentar las consecuencias del megaincendio de febrero de 2024. Entre ellos hay cerca de \$1.000 millones que recibió Viña del Mar de parte de la Subdere,

más los \$625 millones otorgados a la Ciudad del Sol, enmarcados en la línea de emergencia del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU).

Sobre esta nueva etapa que inicia Dorothy Pérez, al auditar los recursos percibidos por los municipios, Corti dijo que "la disposición de la municipalidad, y en especial de esta al-

caldesa, es colaborar en poder responder rápidamente a las instancias, observaciones o aclaraciones que se refieren tanto a la emergencia como a la reconstrucción".

"Especialmente por la transparencia que exigen los vecinos y vecinas afectados, que se han visto tan perjudicados por la tardía respuesta del

Gobierno en temáticas de reconstrucción, salud mental y ejecución del Fondo de Emergencia Transitoria", añadió.

Desde el municipio de Viña aseguraron que esta "no es información nueva, ya que desde hace más de 10 meses estamos en un proceso de auditoría, entregando de manera oportuna y detallada toda

la información solicitada por la Contraloría". "Esperamos que en ese marco quede en evidencia el gran despliegue y el trabajo riguroso que han realizado, hasta el día de hoy, los equipos municipales en la zona afectada por el incendio, en una labor conjunta y comprometida junto a los vecinos", consignaron. 



CORTI RECONOCIÓ DISPOSICIÓN.